

Volvo will autonomes Fahren in China testen

Volvo will in China, dem Heimatland des Mutterkonzerns Geely, autonome Testfahrten durchführen. Ausgewählte chinesische Fahrer sollen die Fahrzeuge auf öffentlichen Straßen unter Alltagsbedingungen nutzen. Für den Versuch mit 100 Autos beginnt Volvo in den kommenden Monaten Verhandlungen mit geeigneten Städten. Bereits im nächsten Jahr testet der schwedische Hersteller im Rahmen seines Drive-Me-Projektes 100 selbstfahrende Autos auf ausgewählten Straßen rund um Göteborg.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Selbstfahrender Testwagen Volvo XC90 Drive Me.



Selbstfahrender Testwagen Volvo XC90 Drive Me.
